



こども祭り開催 小

1月18日(水)の昼休みに運営委員会の児童による「こども祭り」が開催されました。いろいろな出し物があり、箱の中に手を入れて、触った感じだけで中に入っているものを当てる【ブラックボックス】、体内時計を使って10秒ぴったりでストップウォッチを止める【10秒チャレンジ】、曲の最初だけを聞いて曲名を当てる【イントロクイズ】、狙いすまして的にむかってボールを投げる【的当て】、跳び箱や平均台などを組み合わせた難コースにチャレンジする【サスケ】が準備されていました。



体育館にはたくさんの児童が集まり、自分のやってみたい出し物のところに並んで順番を待っていました。いい記録や得点が出て喜んでいる子やうまくいかなくてもう一回挑戦したがつている子など様々です。終わった後には、どの子も「楽しかった。」「またやりたい。」と言っていました。

運営委員会の人たちもみんなが楽しんでくれるのでとてもうれしそうです。

この祭りのために準備や運営を頑張ってくれた運営委員会の人たち、とても素晴らしいかったです。感謝です。ありがとう。

備前焼に挑戦 小

1月20日（金）に4年生が校外学習に行きました。4年生は，社会で学習した備前焼の体験と閑谷学校の見学です。



備前焼の窯元では，実際に湯呑やお皿作りに挑戦しました。お皿は，粘土のかたまりを叩いて平らにしました。湯呑はかたまりの真ん中に穴をあけて作りました。どれも作り手の個性が表れていて，やさしい作品や大胆な作品もありました。完成した人後には登り窯や作品作家が制作している様子を見学しました。焼きあがるのが楽しみだね



閑谷学校に移動し，孔子や閑谷学校についての話を聞いたり，グループに分かれて見学したりしました。なんと，国宝の講堂のろう下を歩くこともできました。

寒さに負けないぞ 幼

園児たちは，冬の寒さに負けないで，元気に外で遊んでいます。今は，鬼遊びやサッカーや縄跳びがお気に入りのようです。子どもたちの吐く息が白くなりますが，みんな，嬉しそうに体を動かします。

